TV 1860 Hofheim j. P. Abteilung Basketball



Kurzprotokoll zur Abteilungsversammlung 2018

Die diesjährige Abteilungsversammlung fand am 09.04.2018 in der Brühlwiesenhalle statt.

Start der Versammlung: 20:08 Uhr, Ende: 22:20 Uhr.

Peter Hering konnte 40 Teilnehmer begrüßen, 39 davon waren stimmberechtigt.

- 1.a Die Berichte der einzelnen Ressorts waren durchweg positiv. Der Kassenwart Kay Lege bemängelte zu Recht die deutlich gestiegenen Strafen, die durch mangelnde Disziplin bei formalen Tätigkeiten entstehen und leicht zu vermeiden wären.
- 1.b Der Abteilungsleiter berichtet über die finanzielle Situation des Hauptvereins und stellt in diesem Zusammenhang den Antrag auf Erhöhung des Abteilungsbeitrages.
- 1.c Die Strafen für Nichtantreten von Schiedsrichtern sollen zukünftig ebenfalls deutlich reduziert werden.
- 1.d Der TV Hofheim ist bei den Kaderathleten (E2 und E1 Kader sind mit vielen Hofheimer SpielerInnen bestückt) gut besetzt. In den beiden Hessenauswahlteams sind Hofheimer SpielerInnen dabei.
 Einladungen zu DBB-Maßnahmen haben Lena Herrmann, Lucy Voss und Saskia Stegbauer bekommen.
 Lucas Deetjen und Clement Veysset sind zum Regionalcamp des DBB eingeladen.
- 2. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

Peter Hering dankte allen Vorstandsmitgliedern, Trainern, Schiedsrichtern und allen Helfern für ihre Unterstützung.

- 3a. Als Abteilungsleiter wurde Peter Hering bei einer Enthaltung wiedergewählt. Peter Hering nahm die Wahl an.
- 3b. Als Schiedsrichterwart wurde nach vorheriger Absage von Sascha Dettmar Steffi Stroh einstimmig gewählt. Steffi Stroh nahm die Wahl an.
- 3c. Als Trainerwart wurde Elli Gaertner einstimmig wiedergewählt. Elli Gaertner nahm die Wahl an.
- 3d. Für die Vorstandsarbeit im Ressort Events wurden Anna-Lisa Rexroth und Freya Schmidt gewählt. Beide nahmen die Wahl an.

4. Der angekündigte Antrag auf Erhöhung des Abteilungsbeitrages rückwirkend zum 01. Januar 2018 von 30,- € jährlich auf 60,- € jährlich wurde einstimmig angenommen. Damit wird (neben anderen vorgestellten Maßnahmen) ca. die Hälfte des Etatdefizits gedeckt.

Ein weiterer Antrag zur Sicherstellung einer ausreichenden Schiedsrichterkapazität wurde im Laufe der Diskussion zurückgezogen. Hier sind bereits Maßnahmen über die neue Schiedsrichterwartin initiiert.

Der Ausblick auf die Saison 2018/19 ist durchaus vielversprechend. So ist das Ziel, dass 5 Jugendmannschaften in den hessischen Oberligen antreten. 3 davon müssen noch in der Qualifikation spielen.

Der Förderverein hat wie immer seine volle Unterstützung zugesagt und ist vor allem bezüglich der Initiative des Bereiches Veranstaltungen durchaus optimistisch.

Peter Hering bedankte sich bei allen Teilnehmern für das Kommen.

Abteilungsleiter Basketball Peter Hering, 10.05.18